

## ABSTRAK

Ellyawati, Lismina. 2011. *Hubungan umur dan paritas dengan kejadian hipertensi dalam kehamilan di Ruang VK Bersalin RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Tahun 2010*. Karya Tulis Ilmiah. Banjarmasin : Akademi Kebidanan Sari Mulia Banjarmasin. Pembimbing I Denny Nithalia Mindrawati, S.Si.T dan Pembimbing II Drs. H. Mohdari, M.Si.

Tingginya Angka Kematian Ibu (AKI) Di Indonesia berdasarkan SDKI tahun 2010 yaitu 226 per 100.000 kelahiran hidup. Penyebab langsung kematian adalah pre-eklamsi yang salah satu penyebabnya adalah hipertensi. hipertensi bisa disebabkan oleh beberapa faktor, diantaranya adalah umur dan paritas.

Subjek penelitian adalah ibu hamil yang melahirkan di RSUD Dr. H. Moch. Anshari Saleh Banjarmasin yang berjumlah 40 orang.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah ada hubungan antara umur dan paritas dengan kejadian hipertensi dalam kehamilan.

Penelitian ini menggunakan metode survei analitik dengan desain *case control*. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 80 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah sampel jenuh. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang didapat dari register ibu bersalin kemudian diolah dan dianalisis menggunakan program komputer dengan SPSS 13.0. Uji statistik yang digunakan yaitu uji *Chi Square* dengan  $\alpha$  0,05.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa angka kejadian hipertensi dalam kehamilan pada tahun 2010 adalah 40 orang (3,01%) dari 1.238 ibu bersalin.

Dari penelitian ini ada hubungan yang bermakna antara umur dengan kejadian hipertensi dalam kehamilan, dimana dari kasus uji *Chi Square* didapatkan angka  $p = 0,001 < \alpha$  0,05 dan untuk kategori paritas menunjukkan bahwa ada hubungan yang bermakna antara paritas dengan kejadian hipertensi dalam kehamilan, dimana dari hasil uji *Chi Square* didapatkan angka  $p = 0,025 < \alpha$  0,05.

Saran dari hasil penelitian yaitu untuk memperkecil resiko terjadinya hipertensi dalam kehamilan, sebaiknya ibu hamil melakukan pemeriksaan antenatal minimal empat kali untuk deteksi hipertensi dalam kehamilan.

Kata kunci : Kejadian Hipertensi, Umur dan Paritas